



Economía

Eln

Ecopetrol

Gas natural

Catatumbo

Cúcuta

Tibú

Crisis en el Catatumbo

Crisis en el Catatumbo amenaza suministro de gas en Cúcuta y Tibú; esto es lo que dice **Ecopetrol**

La situación de orden público en el Catatumbo pone en riesgo el suministro de gas y crudo, afectando comunidades de Tibú y Cúcuta.



¿Buscando trabajo?

¿Buscando trabajo? Crea y registra tu hoja de vida.

INGRESA AQUÍ



Regístrate a nuestro

newsletter



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News



Únete a nuestro

canal de Whatsapp

Las más leídas



ELN declaró a [Ecopetrol](#) como objetivo militar; por seguridad, la compañía suspendió operaciones en el Catatumbo. El anuncio del grupo armado ilegal se da en medio de la crisis que afronta la región del Catatumbo. FOTO: Colprensa y cortesía.



Miguel Orlando Alguero

hace 35 minutos



La crisis de orden público en el [Catatumbo](#), Norte de Santander, ha obligado a [Ecopetrol](#) a **activar planes de emergencia en los campos de Tibú, Sardinata y Oripaya.**

Estos activos, que **producen diariamente 1.900 barriles equivalentes y 4 millones de pies cúbicos de gas, ahora operan con personal mínimo** debido a restricciones de movilidad en la zona.

Siga leyendo: [“Necesitamos la solidaridad del pueblo cucuteño”: grave crisis en Catatumbo ya deja 80 muertos y más de 5.000 desplazados](#)

La compañía advirtió que, **si la situación se agrava, podría haber limitaciones en el suministro de gas para Cúcuta y Tibú**, lo que afectaría directamente el abastecimiento energético de miles de hogares y empresas.

Además, **no se descarta la suspensión temporal de contratos y actividades, impactando a cerca de 300 contratistas** que operan en estos campos.

[Ecopetrol](#) asegura que **las medidas buscan proteger la seguridad de sus trabajadores y las comunidades**



Donald Trump regresa a la presidencia de Estados Unidos



Jannik Sinner avanzó a cuartos de final en Australia, pero preocupa su salud, ¿Qué pasó?, acá le contamos

hace 1 hora



Jaime Ramírez, el asesor de Palacio que sabe quién dio la orden en el caso UNGRD

hace 7 horas



Guerra entre el ELN y las disidencias ya ocasionó el desplazamiento de más de 11.000 personas en el Catatumbo

hace 50 minutos



Donald Trump y el plan para su segundo mandato: deportaciones masivas, muro fronterizo y reformas judiciales

hace 60 minutos



Te recomendamos

seguridad de sus trabajadores y las comunidades vecinas, reiterando su compromiso con garantizar operaciones en condiciones adecuadas. Sin embargo, la posibilidad de paralización genera preocupación en una región que depende del gas y crudo para su sostenimiento diario.

Además: [Gas natural se encareció 68% en últimos 5 años y advierten que subiría más ante la escasez](#)

La empresa también expresó su solidaridad con los habitantes del Catatumbo, quienes enfrentan una compleja situación de inseguridad que no solo afecta el desarrollo económico de la zona, sino también el bienestar de las comunidades.

Cabe recordar que el pasado 17 de enero, **Ecopetrol** indicó que, ante las condiciones de orden público en el Catatumbo, **tomó medidas preventivas como la de suspender temporalmente las actividades y desplazamientos en campo de sus operadores en la zona (campo Tibú y la planta de gas Sardinata)**, para resguardar su seguridad y garantizar, en condiciones adecuadas la continuidad de la operación.



Los salarios de los congresistas le cuestan \$172.000 millones al año al Estado

hace 1 hora

¿Qué sucede si no eligió su Accai antes del 16 de enero para su pensión? Esto es lo que debe saber



"Productos que recomienda sembrar el gobierno en el Suroeste no son compatibles con los suelos": gobernador Rendón



Convulsión en el Catatumbo: al menos 30 muertos, llamados desesperados de los habitantes y más de 70 familias desplazadas



Utilidad para la vida



¿Cómo organizar tus finanzas personales para empezar el año con el pie derecho?



¿Por qué es importante cepillar los dientes de tu perro?



¿Cómo impacta lo que comemos en la forma en la que nos sentimos?



El 87,5 % de las empresas en Colombia dice estar dispuesta a publicar vacantes para adultos mayores



Para seguir leyendo



Jannik Sinner avanzó a cuartos de final en Australia, pero preocupa su salud, ¿Qué pasó?, acá le

Anterior



contamos

Sigui

También avanzaron el estadounidense Ben Shelton y el italiano Lorenzo Sonego.

hace 1 hora



Los salarios de los congresistas le cuestan \$172.000 millones al año al Estado

En el Senado se debatirá la duodécima propuesta para reducir los salarios de los congresistas. El proyecto, que requiere ocho debates, plantea un recorte del 50%.



Si hablamos solo del salario, al mes los congresistas le cuestan \$14,344 millones, quiere decir que al año son \$172.137 millones. FOTO: Colprensa.



El empleo que busca está a un clic

Ver ofertas



Regístrate a nuestro

newsletter



Únete a nuestro

canal de Whatsapp



El salario de los [congresistas](#) es un tema que genera gran sensibilidad entre los ciudadanos y controversia entre los mismos parlamentarios. Actualmente, **estos funcionarios reciben \$48,4 millones mensuales, una cifra que, al compararse con el salario mínimo de \$1,4 millones, evidencia que un senador o representante a la Cámara gana 34,5 veces más que un trabajador promedio.**

Visto de otra forma, la nómina de los parlamentarios colombianos le cuesta al Estado \$14.344 millones, mientras que al año suman más de \$172.137 millones.

Siga leyendo: [Cerca de 60 congresistas radican proyecto para reducir sus salarios, ¿cuánto quedarían ganando?](#)

Es por esto que en el Congreso se discutirá, nuevamente, un proyecto para reducir el salario de los congresistas. La idea es que, cómo máximo, **los legisladores perciban 20 salarios mínimos mensuales legales vigentes, es decir, \$28,4 millones**, con el monto aprobado para 2025.

El proyecto será liderado por el senador [Iván Cepeda](#), que junto a 56 congresistas radicaron la propuesta de acto legislativo, es decir, que **pretende cambiar la Constitución**, por lo que tendrá que pasar ocho debates para que se convierta en ley.

“Van 15 años presentando proyectos en esta materia, pero no es lo único, yo he participado en iniciativas como pedirles a presidentes que por decreto se eliminen algunos de los beneficios y factores salariales. De hecho, **recordemos que hubo una**

consulta popular llamada consulta popular